



## Kesulitan Lahan, Tak Bisa Pindah

**JOGJA** - Kesulitan mencari lahan pengganti, membuat Puskesmas Gondokusuman 2 yang berada di Jalan Prof Dr Sarjito Terban Gondokusuman Jogja tetap dipertahankan.

Padahal Puskesmas tersebut sudah dinilai tidak dapat menunjang layanan kesehatan karena keterbatasan bangunan. Salah satu yang paling terlihat untuk fasilitas parkir yang sampai memenuhi trotoar.

Kepala Puskesmas Gondokusuman 2 Rina Retnowati mengatakan, untuk bangunan Puskesmas, yang luasnya sekitar 250 meter persegi sudah bisa dimaksimalkan. "Cuma untuk parkir yang masih belum cukup terutama untuk pasien dan karyawan," tuturnya kemarin (5/3).

Rina menjelaskan, sebelum proses akreditasi lalu, sudah dilakukan penataan bangunan untuk memisahkan pasien infeksius dan noninfeksius dengan memaksimalkan bangunan yang ada.

Hal itu sesuai dengan Peraturan Menteri Kesehatan Nomor 75 Tahun 2014 tentang Puskesmas. Tapi, karena luasan bangunan yang sempit dan sudah mepet dengan permukiman dan talud sungai, penataan belum bisa dimaksimalkan.

Mantan Kepala Puskesmas Gon-



**Kalau kurang layak tidak juga, mungkin tepatnya kurang bisa menunjang pelayanan sesuai Permenkes No. 75."**

**OKTO HERU SANTOSA**  
*Kepala Seksi Pelayanan Kesehatan Khusus Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Jogja itu*

dokusuman 2 Okto Heru Santosa mengakui sudah pernah mengajukan pilihan perluasan bangunan atau pemindahan Puskesmas. Dengan kondisi yang ada, diakuinya beberapa layanan menjadi kurang nyaman bagi pasien. Di sisi lain juga membuat pengembangan Puskesmas terhambat. Selain juga tempat parkir yang sering hingga ke badan jalan.

"Kalau kurang layak tidak juga, mungkin tepatnya kurang bisa menunjang pelayanan sesuai Permenkes No. 75," ujar Kepala Seksi Pelayanan Kesehatan Khusus Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Jogja itu.

Kepala Dinkes Kota Jogja Fita Yulia Kisworini juga mengakui kondisi di Puskesmas Gondo-

kusuman 2 memang sudah tidak layak. Hal itu dilihat dari luasan tempat Puskesmas saat ini dan faktor pendukung lainnya. Tapi untuk pemindahan pihaknya masih kesulitan mencari lahan pengganti yang sesuai di wilayah Gondokusuman.

"Tiap tahun sudah minta tapi memang belum ada lokasi pengganti, teman-teman di wilayah sudah kita minta bantuan cari kalau ada yang jual tanah," ujarnya.

Terpisah, Kepala Bidang Bidang Penelitian dan Pengembangan Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kota Jogja Affrio Sunarno mengatakan jika akan dipindah bisa ke eks Terminal dan Pasar Terban di Jalan C. Simanjuntak. Saat ini pihaknya bersama tim dari perguruan tinggi sedang melakukan kajian *review* pemanfaatan Terminal dan Pasar Terban.

Dalam perencanaannya di sana akan dibangun pusat ekonomi kreatif dan Youth Center. Tapi dengan luas lahan yang mencapai lebih dari satu hektare masih bisa sebagian dibangun pengganti untuk Puskesmas Gondokusuman 2.

"Kalau kebutuhan minimal luas gedung Puskesmas 400 meter persegi, masih ada alokasi lahan yang bisa dipakai," ungkapnya. (pra/ila/nn)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Badan Perencanaan Pembangunan			

Yogyakarta, 23 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005